

wool
4future

Verantwortungsbewusst hergestellt aus
Merinowolle, recycelter Baumwolle und
recycelten Plastikflaschen
*responsibly created from merino wool,
recycled cotton & plastic bottles*

**NEU
NEW**



35% Baumwolle / cotton / coton / katoen / Algodón / cotone / Bomull
33% Polyester / polyester / Poliéster / poliester
30% Wolle / wool / laine / wol / Lana / lana / Ull
2% sonstige Fasern / other fibres / autres fibres / andere vezels /
outras fibras / outras fibras

Nr./No.: 9807594



 10 kg  500 g
(10 x 50 g)

wool4future ist ein nachhaltiges Garn aus einem Netz aus recycelter Baumwolle und recyceltem Polyester, welches mit Merinowolle gefüllt ist und dem Garn einen weichen Flausch verleiht. Die Baumwolle wird aus Resten der Textilproduktion gewonnen und das Polyester aus recycelten Plastikflaschen, die in einzelne Granulate zerlegt und zu einem neuen Faden gesponnen werden. Dank DK-Maschenprobe ist es für eine Vielzahl an Modellen geeignet, von Accessoires bis hin zu Oberbekleidung.



wool4future is a sustainable yarn made from a net of recycled cotton and recycled polyester, which is filled with merino fibers, giving a soft fluff to the yarn. The cotton is gained from left-overs in the textile production and the polyester comes from recycled plastic bottles, which are decomposed into single granules and spun into new thread. This yarn is a standard DK weight and suitable for a wide range of designs, from accessories to garments.

Neutralfarben | Neutrals



Pastellfarben | Pastels



Mitteltöne | Midtones

